

«COsa DE DOS»: 000185754 (5060 AAK)

Separación de Pareja En Estreno de Teatro

El último instante de la separación de una pareja es la temática central que desarrolla la obra «Cosa de dos», que el jueves 11 de este mes estrenará la compañía Teatro de la Musa, formada por Ximena Vidal y Ramón Farías. La presentación será a las 21.00 horas en la sala Cámara Negra.

Escrita por el dramaturgo español Eduardo Ladrón de Guevara, la pieza obtuvo el premio Castilla de la Mancha cuando se estrenó en España, en 1986. Su elección para el inicio de la compañía, responde —según explicó Ximena Vidal— a la intención de rescatar y destacar las obras iberoamericanas, “pensando también en montajes de pocos actores, por la situación del medio chileno. También nos interesa que las piezas sean modernas y poder mostrar

qué pasa con los dramaturgos actuales y cuáles son sus mensajes”.

Bajo la dirección de Eduardo Barril, «Cosa de dos» incorpora en la puesta a tres personajes: Carmen (Ximena Vidal), Alejandro (Ramón Farías) y Minondo (Luis Alarcón). “La obra muestra a una pareja, cuyas son cercanas a los 40 años, que después de una importante vida en común deciden separarse porque su crecimiento se ha detenido. Y ante esta situación que puede ser muy trágica, aparecen toques humorísticos que la transforman en una obra tragicómica, porque de lo contrario sería una pieza muy triste”, explica Eduardo.

Por su parte, Ximena Vidal destacó que su personaje “representará a muchas mujeres de la actualidad”.

*11
4-MAR-1991. P. 17
lo mismo - Jgo*

Separación de pareja en estreno de teatro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Separación de pareja en estreno de teatro [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile